

SUPER 城西YES !



文責：校長 いよいよ明日から夏休み！ Happy に過ごせますように！

Be Happyを目指した一学期！

★明日から、子どもたちみんなが楽しみにしている夏休みが始まります。一学期をがんばり終えた達成感と、夏休みに対する期待感で、終業式の子もたちの笑顔と瞳はいつも以上に輝いていました。終業式では代表で3人の児童が一学期の振り返りと夏休みのめあてを堂々と発表しました。どの学年もBe Happy！に対する振り返りをしている、みんなで幸せになるためにがんばった一学期であったことが伝わってきました。発表する姿も発表を聴く態度も素晴らしく、心が通じ合うBe Happy！な終業式になりました。



はじめていっぱい いちがつき

1ねん1くみ ○○○○ ○○○

1がつきは、はじめてちょうせんすることが、たくさんありました。そのなかでも、ぼくが、すきになったことが2つあります。

1つめは、しょうぎです。6がつにじどうかんにはいって、はじめてしょうぎをやりました。やってみたら、おもしろくて、しょうぎがどんどんすきになりました。ぼくは、ものづくりもすきなので、しょうぎをてづくりしようとおもいました。おとりごうからしょうぎのほんをかりて、そのほんをみながら、だんぼうでつくりました。せんをひいたり、かんじをかいたりするのはむずかしかったけど、つくるのがたのしかったです。もうかんせいしてるので、なつやすみになったら、おとうさんやおかあさんと、たくさんしょうぶしたいです。

2つめは、おそうじです。はじめは、やりかたがわからなかったけど、おにいさんやおねえさんがやっているのを見て、おぼえました。いまでは、ばけつのみずをすてたり、すばやくゆかぶきをしたりすることができるようになりました。じぶんでできることがふえて、おそうじがたのしくなりました。それに、はんのみんなできょうりよくすると、がっこうがぴかぴかになって、はっぴいなきもちになります。もっとおそうじじょうずになって、みんながはっぴいですごせるがっこうにしたいです。

なつやすみになったら、おうちのそうじにもちやれんじしてみたいです。じぶんでできることをふやして、かぞくのやくにたてるようがんばりたいです。これでぼくのはっぴようをおわります。



一学期の振り返りと夏休みにがんばりたいこと

3年1組 ○○ ○○○

ぼくは、三年生になると、勉強が二年生よりむずかしくなるから、大変そうだなと思っていました。でも、本当にやってみたら、どんどん三年生の学習や生活になれてきて、よかったです。それに、入んしていた友達が帰ってきて、全員そろってうれしかったです。

一学期にがんばったことは、二つあります。一つ目は学習です。はじめての学習がありました。書写で、「火山」を書きました。火山という文字には、とめ、はらいがあるから書くのがむずかしかったです。本番では、手本を見ないで書きました。

次は、外国語です。大文字のA～Zを言ったり、書いたりしました。さいしょは、○○○○先生に「A～Zのカードを作って！」と言われて、ただ作っただけだったけど、作ってみたらおもしろくなりました。だから、一人勉強にしようと思いましたが、でも、一人勉強で何をすればよいかわからなくてこまっていたら、友達が、「ふりがなをつけるといいよ！」と、教えてくれました。ぼくは、その通りにやってみました。そうしたら、もっとおもしろくなりました。そして、外国語にきょうみがわいてきました。

二つ目は、前代表委員になったことです。三年生以上の話合いに出るのははじめてで、さいしょは、おこられるのかと心ばいしていました。でも、クラスで決めたことを発表したら、黒板書記の人が、「あー。」とか、うなずいたりしてくれて、ほっとしました。代表委員会で決めたあいさつ運動にも大きな声を出してがんばりました。そうしたら、○○先生にほめられてうれしかったです。学校も明るくなったと思いました。今は学校の中だけだけど、地域にもあいさつの「わ」を広げて、もっとBe Happyにしたいです。

夏休みにがんばりたいことは、「自由けんきゅう」です。去年、妹のけんきゅうをしました。今年も妹のけんきゅうだけど、調べることをかえて、もっとくわしく調べたいです。また、泳ぐ練習をしに、学校のプールにたくさん通いたいです。明日から始まる夏休みが、楽しみです。



一学期の振り返りと夏休みにがんばりたいこと

5年2組 ○○○ ○○

学校のサブリーダーとしてスタートした一学期、下学年の手本となるように学習と生活に取り組んできました。その中で、ぼくが特にならしたことを三つ紹介します。

一つ目は学習です。五年生になって学習内容が難しくなると感じました。特に算数の小数のわり算が難しく、小数点移動を間違えないように意識して計算しました。

二つ目は、城西っ子米の田植えです。最初に田んぼを見たときは簡単に作業ができると思いましたが、実際にやってみると足が上手く動かさませんでした。やっていくなかでコツをつかんでうまく植えることができました。二学期には、脱穀から販売まで行います。ビーハッピーを届けられるお米作りをしたいです。

三つ目は、自然教室です。山登りが大変でしたが、お昼ご飯は格別で、頂上からの景色は忘れられません。さらに、キャンプファイヤーでは、セレモニアルファイヤーやスタンプを通して友情を深めました。

これら三つの出来事は、自分自身の成長だけでなく、自分や仲間、地域のビーハッピーにつながります。ビーハッピーを達成するために、夏休みにがんばりたいことは二つあります。

一つ目は勉強です。より一層算数に取り組みたいです。いろいろな方法を使って練習問題を解いたり、一つ一つを大切にチャレンジしたりしたいです。さらに予習にもチャレンジし、より一層自分の力を身に付けたいです。

二つ目は、あいさつです。一学期は、自分から先にあいさつをすることに自信ができました。あいさつは、全校のみんなを明るくし、気持ちのよいものだということに気がきました。夏休みもあいさつで他の人をビーハッピーにしていけたらと思います。

夏休みが終わり、二学期は城西っ子米が実ります。ぼくも、五年生のみんなも城西っ子米のように大きく成長して、実りの多い二学期になるように夏休みも充実したくらしを送りたいです。

一学期末PTAありがとうございました！



7月12日の一学期PTAには、お忙しい中御来校くださり、誠にありがとうございました。すっかり学校生活に慣れて、のびのびと授業に向かう子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。

全体会にも150名近くの保護者のみなさんにお越しいただきました。教育委員会の教育総務課長さんから、本校の校舎前の歩道を拡張することについての説明をいただきました。児童の安全を確保するための工事であること、校門前の桜の木の二本のうち一本は伐採せざるを得ないこと、着工は秋からになる見込みであることのお話でした。

1年生お家の方と一緒に七夕飾りを作りました。



2年生親子学習会大沢しのぶさんと世界のリズムを太鼓で体験

↑教育員会から歩道拡張工事の説明

城西っ子のがんばり!すばらしい!

☆ラジオ体操優良団体等表彰☆

秋田県表彰 常盤木町町内会 ラジオ体操の積極的実践を表彰されました!

☆第38回東北トランポリン競技選手権大会大会☆ 6/30

個人戦 Dクラス女子決勝 第7位 ○○ ○○○さん
団体戦 第3位 秋田県女子 ○○ ○○○さん

☆第39回飛鷲旗争奪少年剣道大会☆ 7/15

決勝トーナメント進出 ベスト8 大館剣修会 ○○ ○○さん



○○○さん
東北大会入賞!

第65回大館北秋田席書大会

については、2学期の学校報でお知らせいたします。